



Nuevas tendencias de la moda

Este año la moda tiene veinte años. Ha desterrado los trajes serios, los vestidos austeros y triunfan los detalles esencialmente femeninos, la línea juvenil, los conjuntos alegres. Las faldas son cortas y amplias, evocando así aquellas niñas con crinolina del año 60, inmortalizadas en los cuentos de la condesa de Ségur. Vemos, pues, plisados, tablas, pliegues, faldas acampanadas y en forma, cuyo vuelo acompaña graciosamente todos nuestros movimientos.

Estas faldas se completan con las blusas, tan típicamente femeninas, de esta temporada. Desde el clásico camisero hasta las de tejidos ligeros adornadas con entredoses y encajes, todas las fantasías están admitidas. Estas blusas son extraordinariamente favorecedoras y un juego de ellas nos permitirá renovar completamente el aspecto de nuestro traje sastre.

Esta moda exige de nosotras una cintura fina, un talle esbelto. Debemos, pues, rejuvenecer nuestra silueta: vigilemos nuestro régimen y, sobre todo, hagamos cultura física. Esto, no sólo mejorará nuestro aspecto físico, sino también nuestra salud, y así, ágiles, esbeltas y alegres luciremos los nuevos modelos, sintiéndonos jóvenes por dentro y por fuera.